

SUMMARY

IMPLEMENTASI STRATEGI MARKETING COMMUNICATIONS YANG DILAKUKAN PT JAMU PUSPO INTERNUSA DALAM USAHA MENINGKATKAN ANGKA PENJUALAN DIRECTTEST

Created by Putri Karya Arista

Subject : Strategi Marketing, PT. Jamu Puspo
Subject Alt : Meningkatkan angka Penjualan, Marketing Communications
Keyword : Strategi, Komunikasi Pemasaran, Penjualan Produk

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi strategi Marketing Communications yang dilakukan PT Jamu Puspo Internusa dalam usaha meningkatkan angka penjualan Directtest.

Dalam penerapan strategi Marketing Communications, strategi yang diterapkan oleh PT. Jamu Puspo Internusa dalam usaha meningkatkan angka penjualan Directtest adalah cenderung pada strategi mendorong (push strategy) didukung oleh strategi menarik (pull strategy) dalam usaha menarik minat maupun menjangkau menjangkau khalayak yang disasar. Ketatnya situasi persaingan usaha, perkembangan teknologi, dan perubahan perilaku konsumen membuat pemasar harus menerapkan komunikasi pemasaran terpadu. Marketing Communications menerapkan strategi menarik dan mendorong yang diwujudkan dalam kegiatan yang beberapa diantaranya termasuk dalam bauran komunikasi, yaitu advertising, personal selling, sales promotion, direct selling, publisitas, POP, event, sponsorship.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dengan mempelajari, memahami dan mengimplementasikan strategi tersebut, perusahaan dapat memaksimalkan sumber daya yang dimilikinya untuk mencapai tujuan komunikasi pemasaran secara efektif dan efisien.

Contributor : Sumartono M.Si
Date Create : 09/01/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2005- 51-024
Collection : 2005- 51-024
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright@2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor